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Datenschutzerklärung Wohnen & Arbeit in einfacher Sprache 

 

Wir nehmen den Schutz Ihrer Daten ernst.  

Wir informieren, wie wir Ihre Daten verwenden. 

Was sind Daten? 

Daten sind Informationen über eine Person. 

Daten sind ganz unterschiedlich. 

Zum Beispiel: 

• Name 

• Adresse 

• Geburtstag 

• Krankheiten 

• Konto-Nummer 

Daten-Schutz 

Was ist Daten-Schutz? 

Daten-Schutz bedeutet: 

Informationen über Personen müssen geschützt werden. 

Mit Daten ist vorsichtig umzugehen. 

Jede Person hat das Recht, dass seine Daten sorgfältig behandelt werden. 

Und dass nicht alle seine Daten sehen. 

Diese Rechte stehen im Daten-Schutz-Gesetz. 

Daten-Schutz-Recht 

Was ist das Daten-Schutz-Gesetz? 

Das Daten-Schutz-Gesetz bestimmt, wie Daten verwendet werden dürfen. 

Der Schutz der Daten ist ein Grund-Recht. 

Alle Personen haben das Recht, dass Ihre Daten geschützt werden. 

Was steht im Daten-Schutz-Gesetz? 

Im Daten-Schutz-Gesetz steht zum Beispiel: 

Daten dürfen bearbeitet werden. 

Alle Daten müssen richtig sein. 

Alle Personen können ihre Daten anschauen, wenn sie möchten. 

Daten, die nicht mehr gebraucht werden, müssen gelöscht werden. 
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Einsicht in Daten 

Was bedeutet Einsicht in Daten? 

Alle Personen haben das Recht, Ihre Daten anzuschauen. 

Sie können schauen, welche Daten verwendet werden. 

Das heisst: Einsicht in Daten 

Möchten Sie Wissen, welche Daten es über Sie gibt? 

Sie können ein Gesuch stellen. Fragen sie Ihre Bezugs-Person. 

Sie erhalten dann alle Informationen über Ihre Daten. 

 

 

Daten-Schutz-Erklärung Wohnen Arbeit 

Die ganze Daten-Schutz-Erklärung erhalten Sie bei Ihrer Bezugs-Person. 

 

 

 

Kontakt 

Rolf Scheidegger 

Datenschutzbeauftragter 

rolf.scheidegger@wgtreffpunkt.ch 

062 205 45 11 

 

Olten, 04.09.2024 
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